

18127  
SIC 10196 61

## LLAMAMIENTO

En nombre de cientos de millones de hombres y mujeres, que son el portavoz de las madres, de los jóvenes, de los trabajadores, llamamos a todos los que sienten angustias ante la situación y el porvenir de la infancia, a unirnos a nosotros para defendirla y salvarla.

Sobre millones de vidas inocentes se cierra el espanto de la bomba atómica; los que amenazan con ella no se contentan con decenas de millones de huérfanos de guerra.

Aceleran los preparativos de una nueva catástrofe mundial, y ya, como preludio a la matanza general, comienzan el horror de las guerras coloniales en varios países de Asia.

Allí donde los créditos militares sobreponen los presupuestos destinados a la protección de las nuevas generaciones, la infancia se ve frustada de la ayuda que debería recibir de la sociedad. La miseria de las familias y el peso forzoso se acrecientan, y los niños sufren privaciones y penalidades que dejarán una huella profunda en su vida de hombres. Faltan escuelas, y la propaganda belicista se infiltra por todos partes, desarrollando el espíritu de gangsterismo y el odio de raza.

En los países coloniales y dependientes de Asia y de África, presenciamos el exterminio de millones de niños sacrificados al hambre, a las enfermedades, a una oscuridad miseraria; el suplicio de millones de pequeños trabajadores sumidos extenuados, desde la edad de seis años, bajo una ignominiosa explotación.

Los niños tienen derechos sagrados sobre la sociedad. Representan el mundo de mañana. Y ese mundo será el feilejo de lo que la sociedad haya hecho de ellos.

En la Carta de las Naciones Unidas, 50 naciones firmantes se comprometieron a proteger la infancia, su derecho a la educación, a su pleno desarrollo, y a preservar a las generaciones futuras del efecto de la guerra. Incumbe a los pueblos, a todos los hombres y mujeres de buena voluntad, tomar cuidado en sus manos la defensa de esos altos principios allí idiomáticamente barileados.

Los niños no pueden defendir sus derechos.

Son los padres, los padres, los jóvenes, todas las colectividades y organizaciones internacionales, nacionales, locales y cooperativas del mundo entero, los que deben unirnos para imponer la paz y procurar a los niños la dicha de vivir.

MUJERES, JÓVENES, TRABAJADORES: uníos a nosotros para participar en la Jornada Internacional de la Infancia, el 1º de junio, y para preparar la Conferencia Internacional por la Infancia.

Por el derecho a la vida,  
a la salud, a la instrucción,  
a la educación democrática,  
para todos los niños del mundo.

**Llamamiento [manuscrito] Gabriela Mistral.**

**AUTORÍA**

Mistral, Gabriela, 1889-1957

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Llamamiento [manuscrito] Gabriela Mistral. 1 h. ; 27 x 21 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa